



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

*23 Septembre 2015*

**La voiture de l'équipe Punch Powertrain Solar – aux couleurs Cromax – a été révélée au public lors d'une cérémonie en Belgique.**

La toute dernière voiture de l'équipe Punch Powertrain – appelée Punch One – qui arbore les peintures de la marque Cromax®, a été dévoilée au public le 9 août 2015 au palais des colonies de Tervuren en Belgique. Les couleurs de Punch One, avec le logo de Cromax, ont déjà été présentées au roi Philippe de Belgique lors d'une conférence de presse le 2 juillet 2015.

« En tant que l'un des partenaires « Bronze » de l'équipe, nous sommes extrêmement fiers d'appartenir à ce groupe d'étudiants très dynamique et novateur qui a relevé les défis de ce projet avec détermination. Travailler à leur côté a été une vraie source d'inspiration », a déclaré Dries Van den Bergh, directeur de la marque Cromax pour l'Europe, le Moyen-Orient et l'Afrique.

Selon les termes de l'accord, Cromax a travaillé en collaboration avec l'équipe afin de créer des couleurs éclatantes sur mesure pour la voiture en fibre de carbone. Celle-ci a été préparée et mise en peinture avec des produits Cromax durant les mois de mai et juin 2015 au centre de formation de Malines..

« Après avoir masqué quelques petites imperfections avec le mastic 779R multi-usages, nous avons appliqué le primaire d'accroche sans chromate 635R puis l'apprêt haute productivité 1051R pour préparer la fibre de carbone. Nous avons ensuite appliqué sur le véhicule notre base mate hydrodiluable la plus productive et la plus avancée sur le plan technologique : la base mate Cromax Pro. Ce travail a été effectué par Eduardo Murillo, l'un de nos experts techniques belges, et Alex Van den Brande, notre coordinateur technique du Centre de formation Cromax région EMEA. Mais la véritable star est sans



aucun doute notre vernis Ultra Performance Energy Clear CC6700. C'est le dernier né et le plus productif de notre gamme de vernis. Il sèche très rapidement à des températures relativement basses, ce qui permet un gain d'énergie considérable – ce vernis est parfait pour une voiture solaire ! Le vernis Ultra Performance Energy Clear CC6700 offre également un effet miroir exceptionnel et très résistant, si bien qu'en dépit des conditions éprouvantes de la course, la voiture conservera toute sa splendeur », explique Koen Silverans, responsable des formations pour Cromax région EMEA.

Le véhicule participera au World Solar Challenge 2015 – championnat du monde des courses de voitures propulsées à l'énergie solaire – au mois d'Octobre en Australie, où il sera en compétition avec 30 autres équipes issues de 19 pays différents. La course couvre plus de 3 000 km à travers l'Australie centrale, entre Darwin et Adelaïde.

Vous pouvez suivre les progrès de l'équipe Punch Powertrain Solar sur [twitter.com/solarteam\\_be](https://twitter.com/solarteam_be) ou consultez le site [www.solarteam.be](http://www.solarteam.be). Pour de plus amples informations sur les produits et les services Cromax®, rendez-vous sur [www.cromax.com/fr](http://www.cromax.com/fr)

### **À propos de Cromax®**

Cromax® est une marque internationale de peinture pour la réparation automobile du groupe Axalta Coating Systems. Son objectif est de permettre aux carrossiers d'accroître leur productivité, depuis la réception du véhicule endommagé jusqu'à la restitution du véhicule réparé, en proposant des systèmes de peinture conçus pour une application rapide et précise. Nos solutions innovantes et pragmatiques en termes de produits, technologies colorimétriques avancées et supports marketing constituent la base d'un processus de réparation ultra productif. Cromax aide les carrossiers à être toujours plus performants.

###

539 mots